

Volksmusik

Krainerkameraden – ein Konzert der Superlative

Die Krainerkameraden, die zum Grossteil aus dem Kanton Zug stammen, hatten in Kappel am Albis zur Taufe ihrer ersten CD mit Oberkrainermusik eingeladen.

Den Anlass teilten sie mit Musikfreunden wie der Ländlerka-

pelle Röbi Odermatt, der Porky Valley Dixieband und Marie Louise Werth («Furbaz»). Der Gemeindesaal in Kappel drohte aus allen Nähten zu platzen, die CD-Taufe mit der Oberkrainerformation war bereits im Vorfeld vollständig ausverkauft. Das beweise, so André Andermatt von den Krainerkamera-

den bei der Begrüssung der anwesenden Gäste, dass die Volksmusik, insbesondere die Oberkrainermusik, in grossen Teilen der Bevölkerung noch tief verankert sei. Mit höchster Kompetenz, viel Charme und dem nötigen Gespür für Witz führte Kurt Zurfluh durch den Abend. In seiner Begrüssung

wies er darauf hin, dass es die erste CD dieser «Newcomer»-Formation sei. Die CD habe er sich mehrmals angehört und sich tief beeindruckt an seine Jugendzeit erinnert. Bereits damals waren die Klänge der Oberkrainermusik ein ganz besonderes Ereignis. (PD)

Kontakt: S.Wies@abasurf.ch.



Während der CD-Taufe ging es hoch her...



... und danach ebenso.

FOTOS PD